

Sube superávit de México con EU (Reforma 06/10/15)

Sube superávit de México con EU (Reforma 06/10/15) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (06 octubre 2015).- En agosto, el valor de las exportaciones mexicanas a Estados Unidos aumentó 0.76 por ciento anual, en tanto, las importaciones tropezaron 3.57 por ciento, una combinación que dio como resultado un incremento en el superávit comercial. La información del Departamento de Comercio indica que, el saldo superavitario de agosto aumentó 21.01 por ciento anual, luego de caer 22.36 por ciento en julio. Pero el repunte en el saldo comercial a favor de México no se dio por un mayor dinamismo en las ventas hacia el mercado estadounidense, sino más bien por la caída en las importaciones y una ligera alza en las ventas hacia Estados Unidos que, si bien fue marginal, contraste con el revés contabilizado en el séptimo mes del año en curso. México efectuó exportaciones a Estados Unidos por 24 mil 880 millones de dólares durante agosto e hizo compras de bienes americanos por 19 mil 612 millones. Al sacar la diferencia entre el valor vendido a Estados Unidos y lo comprado da como resultado un superávit para el País de 5 mil 268 millones de dólares. Al realizar la medición para los primeros ocho meses de 2015, se tiene que el valor de las exportaciones de México a EU fue de 194 mil 491 millones de dólares, un monto apenas 0.4 por ciento mayor al del mismo periodo del año pasado. De enero a agosto del año anterior, las ventas destinadas a Estados Unidos avanzaron 4.1 por ciento. La disminución en la tasa de crecimiento de las exportaciones del País hacia su principal mercado se debe al menor ritmo de crecimiento del sector manufacturero estadounidense. El ISM manufacturero de Estados Unidos bajó a 51.1 en agosto frente a 52.7 de julio, lo que implicó un retroceso de 1.60 puntos porcentuales, una variación que los especialistas atribuyen al menor dinamismo de la economía mundial y al encarecimiento del dólar americano, es decir, su avance frente a otras divisas entre las que está el peso mexicano. El valor de las compras de mercancías estadounidenses fue por 157 mil 988 millones de dólares y esto representó 0.9 por ciento inferior al registro de los primeros ocho meses del año pasado. Con respecto a la balanza global de bienes y servicios de EU, en agosto, el déficit se incrementó 15.6 por ciento a 48 mil 330 millones de dólares, al bajar 1.97 por ciento las exportaciones y aumentar 1.22 por ciento las importaciones. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo